

WIR SAGEN DANKE!

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

auf dieser Seite stellen wir Ihnen jede Woche einen ganz besonderen Menschen aus unserer Verbandsgemeinde und dessen ehrenamtliches Engagement vor. **SIE SIND WAHRE VORBILDER UND HELDEN UNSERER GESELLSCHAFT.** Ich bedanke mich ganz herzlich für diese wertvolle Arbeit!

Ihr Björn Bernhard *Bürgermeister der Verbandsgemeinde Zweibrücken-Land*



Musik verbindet! „The best of Bechhofen“

Was ist Ihre Funktion beim Musikverein Bechhofen?
1999 bin ich als Erster Trompeter dem Verein beigetreten und wurde 2003 zum zweiten Vorstand gewählt. 2005 habe ich den Vorsitz mit all seinen Aufgaben übernommen.

Wie alt sind die Musiker in Ihrem Verein?
Das Alter unserer aktiven Musiker reicht von 19-86 Jahre. Wir alle sind mit Begeisterung dabei. Momentan besteht unser Verein aus 27 aktiven Musikern, 68 fördernde und 4 Ehrenmitgliedern.

Was ist das Besondere in Ihrem Orchester?
Wir haben eine erwähnenswerte gute Kameradschaft, Harmonie und einen großartigen Zusammenhalt. Dies wirkt sich bei allen Arten von Festen aus. Hier kommen Freunde zusammen. Wenn wir gemeinsam spielen und der Funke zum Publikum überspringt, haben wir unser Ziel erreicht. Unsere Musik macht dann nicht nur den Gästen Freude, sondern auch uns selbst. Durch die Rückmeldung unserer Zuhörer erhalten wir die Bestätigung, dass unsere musikalische Qualität stetig steigt.

Was war Ihr persönliches Highlight während Ihrer Vereinszugehörigkeit?
2017 die Zeltkerwe beim TuS Bechhofen. Wir hatten Freitagabend die Kerwe eingeläutet, der Abend wurde ein riesen Erfolg. Dies wurde auch 2018 und 2019 bestätigt.

Was treibt Sie an, sich ehrenamtlich zu engagieren?
Einen Beitrag für den Zusammenhalt der Dorfgemeinschaft durch unsere musikalische Umrahmung wie z.B. dem Dorffest, Martinsumzug, Weihnachtsmarkt zu leisten, treibt mich an.

Welche Ziele und Wünsche haben Sie für den Musikverein?
Der Corona-Lockdown traf auch unseren Verein über viele Monate sehr. Plötzlich war alles anders und ist es noch immer. Spärliche Probebesuche, keine Auftritte und Geselligkeit. Nun bereiten wir alles vor, um nächstes Jahr unser 60. Jubiläum in irgendeiner Form mit den „Best of“ der letzten Jahre durchführen zu können. Wir haben eine Lichtenanlage angeschafft, die noch nicht „eingeweiht“ wurde und Noten gekauft, die noch nicht geprobt wurden. Dieses Fest, vielleicht mit weiterem „Nachwuchs“ feiern zu können, ist momentan mein größter Herzenswunsch.



Thomas Schneider

Musikverein Bechhofen

Hauptstraße 86

66894 Bechhofen

Telefon: 06372/61439

www.musikverein-bechhofen.de

Probe donnerstags von 19:30 Uhr bis 21:00 Uhr

im Dorfgemeinschaftshaus

